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	ACTA 2021(9) 
 
	Reunión de la Comisión de Doctorado en Tecnologías 
Informáticas. 
 
Se celebró de manera virtual, el 1 de Octubre de 2021, a las 10:30 horas, en 
convocatoria única. 

ORDEN DEL DÍA 

1. Realización de la evaluación de doctorandos del programa de doctorado 
en Tecnologías Informáticas del curso 2020-21.  

2. Aprobación, si procede, de la solicitud del alumno Nuno Sidonio Andrade 
Pereira de pasar de tiempo completo a tiempo parcial. 

 

ASISTENTES 

Don Andrés Caro Lindo, Don Juan Manuel Murillo Rodríguez, Don Antonio José 
Plaza Miguel, Don Miguel Ángel Pérez Toledano. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

El Coordinador de la Comisión de Doctorado, Don  Miguel Ángel Pérez Toledano, 
da la bienvenida a los asistentes y comienza la sesión.  

1. Realización de la evaluación de doctorandos del programa de doctorado 
en Tecnologías Informáticas del curso 2020-21. 

El Coordinador de la Comisión de Doctorado comenta que desde Negociado de 
Posgrado se recibió el día 6 de Julio de 2021 la comunicación en la que se notificaba 
que los alumnos: Don Edgar de Oliveira Cabral y Doña Julia González Rodríguez 
habían sido evaluados negativamente en primera evaluación y no se habían 
matriculado después. En el mismo mensaje decía que los alumnos Don José Andrés 
Félix de Sande y Doña Chaudary Fiza tenían dos evaluaciones negativas. En ambos 
casos estos doctorandos deberían ser dados de baja del programa de doctorado 
según nos indican desde Negociado de Posgrado. Además de las situaciones 
comentadas anteriormente, los alumnos Doña Tao Xuanwen y Don Julio Acedo 
Durán no se habían matriculado este curso.  

Además de las situaciones comentadas, las evaluaciones positivas de Don Javier 
Corral García y Doña Luisa Fernanda Sánchez Peralta ya fueron realizadas desde 
la Comisión de Doctorado ya que es un trámite imprescindible para entregar la 
documentación de la tesis. 
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En cuanto al resto de alumnos, repasadas las evaluaciones de tutores y directores, 
Don Arturo Ocampo Álvarez no ha realizado ninguna actividad y se le ha pasado 
la fecha de entrega de tesis. Además, Don Jesús Salguero Serrat ha solicitado su 
salida del programa de doctorado. Para ambos se propone la evaluación negativa, 
aunque lo del segundo doctorando no tiene mucho sentido es necesario evaluarlo, 
ya que viene en el programa aún.  Para el resto de doctorandos las peticiones de 
tutores/directores son favorables y se propone evaluarlos favorablemente. 

Se abre un turno de intervención. No se producen intervenciones. Se somete a 
votación las evaluaciones y se aprueba por unanimidad.  

2. Aprobación, si procede, de la solicitud del alumno Nuno Sidonio Andrade 
Pereira de pasar de tiempo completo a tiempo parcial. 

Con fecha 20 de septiembre de 2021. El doctorando Don Nuno Sidonio Andrade 
Pereira de pasar de tiempo completo a tiempo parcial. Las razones que aduce es que 
debido a las tareas profesionales se le hace difícil compatibilizar el desarrollo de la 
tesis a tiempo completo. 

Se abre un turno de intervención. No se producen intervenciones. Se somete a 
votación la solicitud de cambi  y se aprueba por unanimidad. 

Sin más asuntos que tratar, el Coordinador levanta la sesión a las 10:55 horas, 
agradeciendo la asistencia.  

 

De lo cual doy fe como Secretario de esta reunión, a 1 de Octubre de 2021. 

 

 
Fdo.: Antonio José Plaza Miguel 

Secretario de la Comisión de Calidad del Programa de 
Doctorado en Tecnologías Informáticas 


